

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра таможенного дела

Аннотация к дипломной работе

**ПОНЯТИЕ И ВИДЫ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА СОВЕРШЕНИЕ
ТАМОЖЕННЫХ ПРАВОНАРУШЕНИЙ
В ГОСУДАРСТВАХ-ЧЛЕНАХ ЕАЭС**

Ян Цзыхань

Научный руководитель – старший преподаватель А.А. Ходакова

Минск, 2024

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 84 страницы. Список использованных источников включает 32 позиции. Работа включает 4 рисунка, 2 таблицы.

2. Ключевые слова

ТАМОЖЕННЫЙ КОНТРОЛЬ; ТАМОЖЕННОЕ ПРАВОНАРУШЕНИЕ; ОТВЕТСТВЕННОСТЬ; АДМИНИСТРАТИВНОЕ ПРАВОНАРУШЕНИЕ; УГОЛОВНОЕ ПРЕСТУПЛЕНИЕ.

3. Содержание работы

Объектом исследования выступают общественные отношения, которые возникают в связи с совершением таможенных правонарушений.

Цель работы: анализ понятия и видов ответственности за совершение таможенных правонарушений в государствах-членах ЕАЭС.

Методы исследования: диалектический, анализ и синтез, системный метод, логический, сравнительно-правовой, догматический, нормативный.

Полученные результаты и их новизна: в ходе исследования рассмотрены теоретические и правовые основы ответственности за совершение таможенных правонарушений в государствах-членах ЕАЭС; изучены виды ответственности за совершение таможенных правонарушений в государствах-членах ЕАЭС и их общую характеристику; обозначены проблемы и перспективы совершенствования ответственности за совершение таможенных правонарушений в государствах-членах ЕАЭС;

Область возможного практического применения: результаты исследования имеют практическую значимость и могут использоваться участниками внешнеэкономической деятельности и таможенными органами при определении ответственности за совершение таможенных преступлений.

ABSTRACT

1. Structure and scope of the thesis

The thesis consists of a thesis assignment, a table of contents, a list of symbols, an abstract of the thesis, an introduction, three chapters, a conclusion, a list of references. The total scope of the work is 84 pages. The list of references includes 32 sources. The work includes 4 figures, 2 tables.

2. Keywords:

CUSTOMS CONTROL; CUSTOMS OFFENSE; RESPONSIBILITY; ADMINISTRATIVE OFFENSE; CRIMINAL OFFENSE

3. The content of the work

The object of the study is the social relations that arise in connection with the commission of customs offenses.

Purpose of the work: analysis of the concept and types of responsibility for committing customs offenses in the member states of the EAEU.

Research methods: dialectical, analysis and synthesis, systemic method, logical, comparative legal, dogmatic, normative.

The results obtained and their novelty: the study examined the theoretical and legal foundations of liability for customs offenses in the EAEU member states; the types of liability for committing customs offenses in the EAEU member states and their general characteristics have been studied; the problems and prospects for improving liability for customs offenses in the EAEU member states are outlined;

Area of possible practical application: the results of the study have practical significance and can be used by participants in foreign economic activity and customs authorities when determining responsibility for committing customs crimes.